

# 助産師掘り起こし、技術向上へ

岡山大大学院保健学研究科は、休職中の助産師の掘り起こしや現職のスキルアップを目的に、研究内容を教材として広く公開していく事業に乗り出した。登録者を募って貢

料を貸し出すほか、学内の公開セミナーを案内したり、その内容をまとめた動画をインターネットで見られるようにする。(阿部光希)

## 岡山大大学院が新事業

児島湖流域で  
500人清掃活動  
こみ27トンを収集

県と児島湖流域6市環境保全対策協議会  
ならでつる岡流域一会(会長・古戸博道)

380人が集合  
はまみや熊手を使って  
車むらなどを落ちて  
るペットボトル、空き缶、発泡スチロール、木本など在拾い集め

父親と初めて参加し

た。

所の父親とで、信機(ダイオード)電球に交

替えた結果、明るさは

3倍以上になった。

LED電球信

8割以上「

県警、ドライ

## 研究内容を公開

8月末から56人が登

った公開セミナーの動画

を収めた。

さるに、同研究科では

する。

タブレット端末やスマートフォン(多機能携帯電話)からもアクセスでき、医療や職場、家庭、保健館、子育てグループなどが自然な態で気軽に勉強できる環境を整備を進められるようにする。

県警は岡山市内3カ

の電球をLED(発光ダイオード)電球に交換して行った夏の実証実験結果を発表



こうした教材は今後、

さらに、同研究科では

する。

事業を進める同研究科の中塚伸也教授(生産医学)は「お産とその周辺の問題が多くなる中、支援する側にも必要な知識を

「ハラウムベビーレンドロード」の防止するための講座で人形を持った講師

な知識や経験が求められる。地域の支援体制を充実させる一助になれば」と話している。

セミナーの動画配信も



実証実験のため、県警